

Entre las estaciones de Villamarín y Santa Lucía (León)

## Chocan dos trenes de mercancías: tres muertos y un herido

León, 26. (Resumen de agencias.) — Tres personas han resultado muertas y otra herida de gravedad al chocar dos trenes de mercancías que circulaban por la línea León-Gijón. El accidente se registró a las dos y media de la madrugada.

Los muertos son los ayudantes de maquinista José María Flores Gutiérrez e Isidro Fidalgo Rey y el maquinista Isidro Fernández Villa. El herido es el también maquinista Luis Morán Alonso. El señor Fernández Villa, que sufría heridas gravísimas a causa de las cuales falleció, era el suegro de uno de los ayudantes de maquinista también fallecido.

Una salida indebida

Según informó RENFE, el choque se produjo a las 2,27 horas de la madru-

gada en el kilómetro 40 de la línea León-Gijón, entre las estaciones de Villamarín y Santa Lucía, provincia de León. La causa del accidente fue la salida indebida de la estación de Santa Lucía del tren N.º 85,23 León-Gijón. Debido al gran impacto una de las máquinas cayó sobre la calzada de la carretera nacional Gijón-Sevilla, concretamente en el kilómetro 367, por lo que la circulación de automóviles se efectúa con grandes dificultades. Asimismo, debido al choque, el tendido eléctrico quedó destruido.

La línea férrea resultó dañada, quedando inútil para el servicio. Los técnicos de RENFE esperan poder ponerla en servicio para mañana a mediodía. Mientras la vía continúe interrumpida, el transbordo de pasajeros de los trenes de largo recorrido se efectúa en autocares, entre las estaciones de León, Oviedo, Gijón y Avilés.

Atracaron mientras se votaba

## Badalona: Se llevaron tres millones y medio en joyas

Badalona, 26. (De nuestro corresponsal.) — Media hora antes de que se cerraran los colegios electorales y se iniciara el recuento de papeletas que ha dado como resultado la aprobación de los badalonenses del Estatut de Sau, tres individuos atracaron, armados de pistolas y revólver, una joyería en el barrio de Llefia, apoderándose de joyas valoradas en unos tres millones y medio de pesetas.

En un momento en que el propietario, Francisco López Cifuentes, se hallaba en el taller reparando diversas piezas de relojería, penetraron dos individuos, vestidos con americana y jersey de cuello cisne, de unos 25 años de edad, amenazándole uno de ellos con disparar si efectuaba algún movimiento extraño.

La pistola en la sien

Con el cañón del revólver apoyado en la sien, fue obligado a abrir la caja fuerte, de la que los atracadores extrajeron gran número de sortijas, cadenas y relojes de oro y plata. Al mismo tiempo, la esposa, que se hallaba en la tienda contigua, se sintió extrañada por la sospechosa presencia de los individuos, y se asomó a la joyería, apercibiéndose del atraco e intentando huir en demanda de ayuda. Al apercibirse de ello el tercer atracador, que vigilaba en el exterior, la asió por el cuello derribándola y obligándola casi arrastrada a penetrar en la joyería, donde fueron encerrados en el lavabo.

## Roban el retablo de San Miguel de Aralar

Es la obra en cobre esmaltado más importante de Europa

Pamplona, 26. — El retablo de San Miguel de Aralar, considerado como la obra en cobre esmaltado más importante de Europa, ha sido robado de su emplazamiento habitual, según se ha descubierto a primera hora de esta tarde.

El descubrimiento del robo se ha hecho cuando uno de los empleados de la hospedería próxima al santuario, abrió la capilla que había sido cerrada a las ocho de la tarde del día anterior.

Hace un par de días pudo detectarse que una de las losas interiores del Santuario había sido removida, circunstancia que preocupó a los encargados del Santuario. Así, la capilla, que habitualmente está abierta al público, quedó cerrada, por lo que se especula que uno de los autores del robo se quedó en el interior del templo y otro entró posteriormente.

Además del retablo, los ladrones penetraron en la sacristía forzando una de las puertas, robando también el dinero depositado en uno de los cepillos.

El presidente de la Diputación Foral de Navarra, don Jaime Ignacio del Burgo y el arzobispo de Pamplona, monseñor Cirarda, se han personado en el santuario para conocer detalles del suceso.

El retablo, de valor incalculable, data del siglo XI e incluye un medallón central que representa a Santa María. Consta de un cuerpo, con el medallón central, flaqueado por dos pisos de arquerías que cobijan figuras esmaltadas con láminas de metal dorado que presentan a los 12 apóstoles, así como 18 medallones más.

El tablero del retablo, mide dos metros de largo y 1,40 de alto. — Efe.

## Tudela: Robo de joyas valoradas en más de diez millones

Tudela (Navarra), 26. — Gran cantidad de joyas y numerosos relojes que estaban reparados para ser entregados a sus propietarios, han sido robados esta madrugada de la «Joyería Delgado», de la calle Soldevilla, de esta ciudad navarra.

El autor o autores del robo, para penetrar en el interior del establecimiento, rompieron uno de los barrotes de una ventana que da a un patio de luces y la reja de una segunda ventana de forja. Una vez en el interior se apoderaron de todas las joyas y relojes de reparación, pero se dejaron allí relojes nuevos. Asimismo desvalijaron el escaparate del establecimiento.

Según los cálculos se cree que el valor de los objetos robados asciende a unos diez o quince millones de pesetas, dándose el caso que las joyas estaban sin asegurar. — Efe.

## Jaén: Un niño de 9 años «jugaba» a avisar sobre colocación de bombas

Jaén, 26. — Un niño de 9 años de edad ha pasado a disposición del Tribunal Tutelar de Menores como presunto autor de una serie de llamadas telefónicas en las que se avisaba sobre la colocación de bombas.

Algunas de las llamadas —hechas todas en breve espacio de tiempo— las realizó a la Compañía Telefónica, por lo que puesta sobre aviso la policía y en colaboración con empleados de la Compañía, lograron localizar el número desde el que llamaba la anónima voz.

El autor de las falsas llamadas resultó ser J. M. P., de 9 años de edad, quien aprovechó la ausencia de sus padres para dedicarse a un juego con el que no hizo sino sembrar la confusión y la alarma. — Efe.

La Barcelona fuera de la ley

## Captura del presunto autor de un rapto y de un homicidio

La policía barcelonesa ha detenido al supuesto autor del rapto de una niña de nueve años y de una agresión a un tío de la niña al que causó tan graves lesiones que falleció. En torno a esta detención la Jefatura Superior de Policía de Barcelona a través de su gabinete de prensa ha facilitado la siguiente nota informativa:

«Después de 47 días de continuas investigaciones, inspectores de la comisaría de Sabadell han logrado la detención de Marcelino Pérez Sánchez, de 25 años de edad, supuesto autor del rapto de una niña de 9 años y de la agresión con resultado de muerte de un tío de la menor.

«El rapto se llevó a cabo sobre las 21 horas del pasado día 7 de septiembre cuando la niña se encontraba jugando con un primo suyo en la puerta de su domicilio. Al conocer el hecho el padre y un tío de la niña, llamado Angel Pavón García, iniciaron por su cuenta un rastreo de la zona colindante con la calle 18 de Julio, donde se había cometido el hecho, con el objeto de encontrar a la desaparecida.

«A los veinte minutos de iniciada la búsqueda, Angel Pavón se encontró con el raptor y con su sobrina en la entrada del Polígono Industrial de Santa María de Barberá, siendo agredido por aquél con un arma blanca, sufriendo heridas incisivo-cortantes en el vientre, dándose a la fuga el agresor.

«Angel Pavón quedó tendido en el suelo y posteriormente fue recogido por un automovilista, que lo trasladó a la clínica de Santa Fe de Sabadell, con parte del paquete intestinal fuera de su cavidad, falleciendo a los pocos días en el Hospital Clínico de Barcelona, a donde fue trasladado, ante el estado crítico en que se hallaba.

«La raptada aprovechando la confusión originada al ser agredido su tío, salió corriendo y desapareció del lugar,

siendo encontrada posteriormente por unas personas y reintegrada a su domicilio, sin que hubiera sufrido daño alguno, aunque su estado nervioso y emocional se hallaba fuertemente alterado.

«El detenido, con las diligencias instruidas, ha sido puesto a disposición de la autoridad judicial.»

## Detenidos los supuestos autores de un robo de joyas

El pasado día 13 del presente mes, se cometió en un piso de la calle Urgel de esta capital, propiedad de un representante de joyería, un robo de joyas por valor de 4.000.000 de pesetas, por lo que de inmediato inspectores del Grupo Especial de Atracos iniciaron las correspondientes investigaciones para detener a los autores del hecho.

Según comunica la policía de Barcelona, en el curso de las mismas se averiguó que un tal Medina, residente en Manresa, era la persona que había actuado como «santero», es decir, la que había facilitado a los delincuentes que penetraron en el piso, suficiente información sobre su situación, distribución interna y otros detalles, con la finalidad de que el robo se realizara con pleno éxito. Poco después se lograba la identidad de los autores materiales, que respondían al nombre de Antonio López Pellicer (a) «Tony el Murciano», de 36 años y de Juan Bustins Serra, (a) «El Chato», de 25 años y la de otro individuo que había hecho de chófer en la comisión del hecho, como Domingo Benito Carrasco, de 28 años, averiguándose la filiación completa del Medina, como José-María Medina Blanco, de la misma edad que el anterior.

Entre los efectos intervenidos —continúa informando la policía— figuran 125.000 pesetas que se ocuparon a Domingo Benito Carrasco, dos navajas, 4 gramos de cocaína, otras 31.000 pesetas y algunas joyas de plata, que han sido reconocidas por el propietario del piso atracado como parte del botín.

Según han manifestado, las joyas las vendieron a un desconocido por la cantidad de 1.200.000 pesetas, de las cuales hicieron la siguiente distribución:

350.000 pesetas para cada uno de los dos autores materiales, otras 300.000 para el que puso el vehículo e hizo de conductor y vigilancia de exteriores y las otras 200.000 para el «santero».

Los detenidos han sido puestos a disposición de la autoridad judicial.

## Recuperación de objetos robados

La Jefatura Superior de Policía de Barcelona nos envía con ruego de publicación la siguiente nota informativa de interés para las víctimas de robo de joyas:

«En el Grupo IV de la Brigada Regional de Policía Judicial de esta Jefatura Superior se encuentran depositadas diversas joyas, que fueron intervenidas al argelino Hasian Bouhembal, detenido recientemente. Hasta el momento no se ha podido averiguar la procedencia de las mismas, por lo que se acompaña la presente relación con las inscripciones que aparecen en las alhajas, por si alguna persona las reconoce como suyas.»

«La relación es la siguiente: Reloj, marca «Omega», n.º 26907920, F. R.; anillo, de oro, inscripción: 19-1-71; anillo, de oro, J. R. 14-2-69; anillo, de oro, V. Silva a J. Gil, 30-6-72; anillo, de oro, J. Gil a V. Silva, 30-6-72; anillo de oro, R. E. a J. R., 15-4-72; anillo, de oro, P. M.; colgante, de oro, Bert, 4-9-71; colgante, de oro, Viviana, 4-9-71; colgante, de oro, J. V., 9-6-72; medalla, de oro, M. M.; medalla, de oro, 24-9-43; llavero, de oro, M. G.; encendedor, marca «Dupont», inscripción «F. S.»

«La persona que pueda acreditar ser la propietaria de algunas de estas joyas, puede personarse en el referido Grupo IV de la Brigada Regional de Policía Judicial, sito en la Via Layetana, n.º 43, bajos, en días laborables, de 19 a 21 horas de la tarde.»

Atraco bancario

Hay una sucursal del Banco de Europa en la calle Riera Blanca, 94, en la que un solo individuo, excitado, amenazando con matar al que tratara de entorpecerle sus movimientos, obligó a colocarse cara a la pared a los dos empleados que allí estaban, saltando al mostrador y entrando en la cabina antibala del cajero.

Como quiera que la caja fuerte estaba bajo control de retardo para su apertura, el atracador se conformó con las aproximadamente quinientas mil pesetas que había en la cabina, huyendo.

## INFORMACION Y CONTROL EL SECRETO DE LA RENTABILIDAD DE UNA EMPRESA

# SEMINARIO IMCS Sistema interactivo de control de producción para DIRECTORES DE PRODUCCION

El sistema de IMCS de NCR, ha hecho posible el control de producción de la pequeña y mediana empresa.

Para poder mostrarle de forma práctica su funcionamiento y los beneficios que reporta, le invitamos a asistir al Seminario IMCS que se celebrará en:

Madrid - 16 y 17 Octubre - 18 y 19 Octubre  
BARCELONA - 6 y 7 Noviembre - 8 y 9 Noviembre  
BILBAO/S. SEBASTIAN - 11 y 12 Diciembre.

# NCR

Sistemas Totales de Informatica

Información  
NCR-España, S.A.  
División de Comercio/Industria  
Avda. Infanta Carlota, 125-127  
Tlf. 259 01 05 - Barcelona, 29

Referencia IMCS

NOMBRE \_\_\_\_\_ DIRECCION \_\_\_\_\_

EMPRESA \_\_\_\_\_ POBLACION \_\_\_\_\_ D.P. \_\_\_\_\_ TELEFONO \_\_\_\_\_